## Nota completa

## Anilú Ingram se dijo a favor de la Ley de Convivencia

La diputada aseguró que está a favor de la no discriminación, del respeto a los derechos humanos y a favor de las preferencias sexuales de cada veracruzano

Escrito por Israel García/ El Golfo.info Tamaño del texto

## **Fotos**



**1** de '

Xalapa, Ver.- Al ser entrevistada en conocido café de la capital del estado, la Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Anilú Ingram, se dijo a favor de la Ley de Convivencia de Veracruz.

La diputada aseguró que está en contra de la discriminación, y a favor de las preferencias sexuales de cada veracruzano y el respeto a los derechos humanos.

Señaló que las leyes vigentes marcan que un matrimonio debe ser entre un hombre y una mujer para que se puedan reconocer sus derechos, por lo tanto, es necesaria la Ley de Convivencia, porque reconoce los derechos de todas las parejas de una forma plural.